
メールマガジン・社長ブログ・Facebook 更新中！よろしければＨＰより、是非ご覧ください (^_^)/

本社事務所に、非接触検知器（左

上）と温度検知機能付オートハン

ドスプレー（左下）を導入しまし

た！点呼場所に設置しドライバー

さんの検温待ちが解消されスムー

ズになりました。今後、本社以外

の営業所にも設置する予定です。
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皆様お疲れ様です。 2 月も下旬になり、花粉症持ち

にはつらい季節がやってきました… 花粉症に効く

物、緩和される物あれば教えて下さい！ また、話

が変わりますが今月より関東でもインスタグラムを

始めました！ 日々の出来事を通して、関東チーム

の事を知って頂ければと思います！

今回の写真は、強風の中営業所の前で洗車をしていた古賀司さん

と松藤さんです。 （大型車　家具の荷扱いスペシャリストの 2 人

です！） まだまだ寒い日も続きますが、体調管理もしっかり安全

に取り組んでいきます。 

@kantoyanagawagodo

日中暖かく感じるようになった今日この頃ですが、皆様いかがお過ごし

でしょうか。大刀洗の江口です。

先日新聞でもお知らせした新車大型車加入と同時期に、当営業所の 4ｔ

車が 1 台旅立っていきました。ゲートが重すぎる…とドライバーさんか

ら若干毛嫌いされていたところがありましたが、約 94 万ｋｍという長

い行程を走り切って役目を終え卒業をむかえました。

これからは営業所全体として大型車・中型車

を増やしていき、より多くの荷物を運べるよ

うにパワーアップしていきます！来年度もよ

ろしくお願いします！！

みなさんいかがお過ごしですか。お昼は暖かく、夜は寒くなり

体調の管理が難しい季節になりました。

三月といえば何を思い浮かべますか？自分は桜を思い浮かべま

す。この時期コロナの影響で外出もできない状況が続いていま

すが皆さんは家で何をしていますか？自分は家でゲームをして

海賊王になっています。自分はゲームで敵を倒してストレス発

散をしています。皆さんも家でのストレス発散を探してみては

いかがですか。

ちなみに三月は卒業式の季節でもあります。自分

も二年前に卒業式を迎えたことを覚えています。

この時期になるとレミオロメンの３月９日の歌が

聴きたくなります。皆さんも聴いてみてください。

お疲れ様です。ウェアハウスビレッジ梅崎です。

WV にはリフトが４台（リーチ２台、カウンター

２台）ありますが、新しくリーチリフトが入り、

カウンターリフトが他営業所への移動となりまし

た。今までお世話になったカウンターリフトはキ

レイに掃除をして送り出しました！新しく入った

リーチリフトも自分達で塗装をした事もあって、

より愛着が沸き、大事に使おうと思えた出来事で

した。

PS. 最近揚げ物を作る機会があり、それ以来特に

「唐揚げ」のいろんなレシピをみて作っています。

油の温度や揚げ時間で全く違った出来上がりとな

るため揚げ物は奥が深いなと感じています。。「伝

説の唐揚げ」のレシピを求め試行錯誤行っていき

ます。

今月もご安全に！

福山係長リフト
引き渡しの様子

自分達でリフトの
塗装を行いました

皆様、お疲れ様です。なにわ営業所の谷村です。 2/27( 土 ) なにわ営業所で 30km ウォークを

行いました。 関東チームから大峰主任も参加です。 開会式と準備体操を終え、早速なにわ営業所

をスタートしました。 花園ラグビー場、司馬遼太郎記念館を経由して大阪城公園へ向かうコース

を歩きました。 道中でお寺や商店街を通り大阪の歴史を感じる事ができる、とても面白いコース

となりました。 大阪城公園についてからお昼を皆で頂きました。 ちょうど梅の花が綺麗に咲いて

おりました。 大阪城天守閣の下でも写真を撮り、大阪城を後にしてなにわ営業所を目指して帰り

ました。イベントの裏でサポートしていただいたスタッフの協力もあり、全員事故怪我無く無事

に終了する事ができました。 他部署との交流も深める事ができ、とても良いイベントになりまし

た。 来年は更に見どころのあるコースにしていきますので、皆様のご参加お待ちしております。 

ヒヤリハット講習 ～あなたもこんな経験ありませんか～

皆さんは「歩きスマホ」したことはありますか。

歩きながらついつい画面に集中してしまい、周り

の状況が見えなくなります。実際に大きな事故に

なっているケースもあります。実際にハッとした

経験がある方は多いと思います。こうした状況は、ヒヤリハット

と呼ばれていて、重大事故になってもおかしくない一歩手前の事

例をいいます。ハインリッヒの法則では、「1 つの重大な災害の

背後には 29 の軽微な災害があり、その背景には 300 のヒヤリ

ハットが存在する。また、そのヒヤリハットの背景には不安全な

状態・不安全な行動が存在する。」といわれています。小さな芽

を見逃さないことで危険を防ぐことができます。では、どのよう

な対策をしていけば良いでしょうか。

まずは設備の見直しです。危険個所

をなくすことが最優先です。次に、

ルールを決めて守らせるなど教育が

必要です。そして、チームで話し合

い、自主的に活動をすることが大切

です。みんなが安全に作業できるよ

うに協力していきましょう！

2t 車を納車しました2t 車を納車しました

担当ドライバー：井上さん

新車を任せていただけると思っていなかったので、自分

の車のように大切にしていきます。

柳川合同トランスポートに、2t 車が仲間入りしました。後ろに

は「こどもミュージアムプロジェクト」で応募のあった、子ども

達のメッセージを込めたポスターをラッピングしています。

TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK 

TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK TRUCK 

ラッピングを補修していただきましたラッピングを補修していただきました

Before After

暑い日も雨の日も、毎日トラックを走らせています。経年劣化によ

りラッピングがはがれてしまっていました。看板屋さんにお願いし

てキレイに貼り直していただきました！

非接触検知器を設置しました非接触検知器を設置しました
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◆佐賀営業所

　佐賀県佐賀市諸富町徳富 691-1

　　℡０９５２－３４－８７６７　

◆なにわ営業所

  大阪府東大阪市中石切町 6-4-3

    ℡０７２－９８５－９０５５

◆県央営業所／柳川合同ロジ (有 )

  福岡県三井郡大刀洗町高樋 1706-2

   ℡０９４２－７７－５７００

ご意見、ご感想はこちらより→
◆㈱柳川合同／㈱柳川合同トランスポート

　福岡県柳川市西浜武 475-2   

 　℡０９４４－７４－１１１１

◆杉戸物流センター

  埼玉県北葛飾郡杉戸町杉戸 1-14-11

   ℡０４８０－３１－７７４２　

◆関東営業所

  埼玉県吉川市大字上内川 903-1

   ℡０４８－９９３－３７０７

◆湘南営業所

  神奈川県平塚市横内 920-3

   ℡０４６－３７９－５６６５ E-mail：newspaper@ygu.co.jp

◆ウェアハウスビレッジ

  福岡県柳川市西蒲地 1412-1

    ℡０９４４－８５－０８７５　
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“３月徹底事項”

“４月徹底事項”

アイドリングストップの徹底

車両美化の徹底

アイドリングストップの徹底

車両美化の徹底

総合職
運行部：中村翔さん（かける）
ウェアハウス：中村涼さん（りょう）

一般職
センター事務部：山見さん（やまみー）
運行事務部：田中さん（ゆのさん）

今回は、もうすぐ 2 年目になる社員の皆さんにインタビューを行いました。

どちらかといえば、落ち着いている雰囲気の 4 名で、真面目に楽しくお話してもらいました。

それでは、さっそくスタート！

昨年 12 月に植えたチューリップの芽が出てきま

した。今回はなんと 4500 本を植えました。昨

年の 4.5 倍です！開花は 4,5 月ごろの予定です

ので、楽しみです。

◆現在の仕事内容を教えて！

かける）家電のエリア配送、タイヤの集荷をしています。 タイヤは、店

舗から預かり別の店舗へ運んでいます。 大変ですけど、配達を終えて毎

日達成感を感じています。

りょう）倉庫での荷役・保管作業をしています。主にタイヤの担当をさ

せていただいています。 主にフォークリフトに乗って作業をしています。

入社して免許を取得したので、 最初は操縦が難しかったです。ゆっくり

進んでいましたが、今は早くなりました（笑）

◆1 年振り返ってみて大変だったことはありますか。

ゆのさん）入社してすぐにコロナの影響で最初の研修がなかったことです

ね。最初の仕事と思ってたので、社内センターで OJT をしました。

やまみー）お客様の対応や、混載便（商品の相乗り運送）の相談ですね。

仕事を教えてもらいながらそれを繰り返してたので、1 年が早かったです。

今も教えてもらって仕事を覚えているところです。

◆自分が 1 年間でこれ成長したなと思うことは。

◆この 1 年間で失敗したことってありますか。

かける）早起きです！毎朝 4 時～４時半に出

社しているので、3 時半には起きています。

時間は大切ですね。

りょう）僕は家事ですね。初めての一人暮ら

しなので、家事全部するのが大変です（笑）

◆春からまた新入社員を迎えますが、どんな先輩になりたいですか。

かける）厳しく教えられたので厳しく教えた

いところですけど（笑）。頼られる先輩にな

りたいです！そのためにまずは、相談しても

らえる先輩になりたいですね。

りょう）周りから良い手本として紹介される

ようになりたいです。

ゆのさん）ミスをしないように、不安なところ

は必ず直ぐに確認するようにしています。

やまみー）いくつもあります…（笑）報告が十

分にできていなかったので気を付けています。

◆春から新入社員を迎えますが、先輩としてなりたい姿はありますか。

ゆのさん）一番年が近いので、まずは相談しやすい、話しかけやすい先輩

になりたいです。そのうち頼りがいのある先輩になりたいですね。

やまみー）私は話しかけづらい印象を持たれているから、自分から話しか

けて相手からも話しかけやすい人になりたいです。

◆新しく変えたことはありますか。

ゆのさん）マスク生活で肌荒れしちゃって。ス

キンケアをいろいろ試しました。あと乾燥が気

になるので入浴剤をつかうようになりました。

やまみー）ゆのさんのアドバイスで、髪型を変

えました。もともと真っ黒だったから、初日か

らたくさん声をかけられました（笑）

続きは、柳川合同HPにて公開中！

若手社員インタビュー若手社員インタビュー

チューリップの芽が出てきました

○○からの卒業エピソード
3 月といえば卒業シーズンですね！この春、卒業されたご家族の方

もいらっしゃるかと思います。というわけで、今回のアンケート調

査では「○○からの卒業」についてエピソード募集しました！

“ごはん大盛・特盛” からの卒業
入社以来、体重が 20 ㎏増えてしまい

ました…そろそろ体に異変が出る年齢

なので、健康に気を付けていきます。

“不摂生” からの卒業
続いてきた不摂生により天罰が下っ

た。不摂生からの卒業とともに、ス

コアの劇的な進歩を目指す（ゴルフ）

“お菓子” からの卒業
好きなのでついつい食べ過ぎてしまい

ます。体にも悪いので卒業したいです

が、なかなか卒業できません。

“スマホゲーム” からの卒業
いくつかのスマホゲームを無課金で

やっていたが、一定時間過ぎないと

ゲームの続きができない…

時間を気にしながら他のことをし

て、次にゲームができるまで待つ…

「これはスマホゲームを楽しめてい

るんだろうか・・・」「なんか焦ら

されて、ストレスが蓄積しているだ

けではなかろうか・・・」

と気づいての卒業です！

“実家暮らし” からの卒業
念願の一人暮らしでしたが、排水ホー

スが抜けて床がびしょびしょになった

り、３日に１回はおっきい G がいた

りと心細くなり、実家が恋しくなりま

した。

食べ物系のエピソードが多いですね (^^) ご協力ありがとうございました！

花粉の季節が
　　　やってきました

少しずつ日差しが暖かくなり、春の陽気を感じるこの頃。思い出したくなかった“アレ”

がふわりと舞い始めました。すでに社内でも数名影響を受けている方がいます。花粉

症の約 70％はスギ花粉症といわれており、花粉の飛散は２月頃からはじまり、３月

～４月頃にピークを迎えます。天候や気温によって、飛散しやすい日がありますよね。

対策として、まずは花粉の接触を防くことが大切です。マスク・眼鏡などのブロック

できるものや、ポリエステルなどのつるつるした服を着用するといいです。また、家

に入る前に花粉を払ったり、網戸やレースカーテンをしたりすることで花粉の侵入を

防いでいきましょう。辛い症状を緩和させるために、小さな対策を積み重ねていきま

しょう。

給食配送　お礼状をいただきました
毎日給食を運んでいます。その小学校の皆さん

からお礼のお手紙をいただきました。学校生活

の中で、給食もひとつの思い出になると思いま

す。これからも皆さんの大切な給食を安全に運

んでお届けしていきます！


